

Maria Zaharova : L'Occident n'a pas de leçon à donner à la Chine sur Hong



Moscou, 9 juin (RHC)- Les pays occidentaux, confrontés à des manifestations de masse après la mort de l'Afro-Américain George Floyd aux Etats-Unis, sont très mal placés pour donner des leçons à la Chine sur Hong Kong, a déclaré lundi la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova.

"Après toute cette honte universelle sur les dysfonctionnements du système démocratique libéral, quand le rôle des quatre branches défailtantes du pouvoir ne peut être joué que par les armes, ils ont décidé d'apprendre à la Chine à gouverner l'Etat ?", a souligné Mme Zakharova sur Facebook.

Elle a formulé ces propos alors qu'elle commentait les informations de médias rapportant que les ministères des Affaires étrangères des pays du G7 préparaient une déclaration conjointe demandant à la Chine de reconsidérer sa décision d'introduire une législation sur la sécurité nationale dans sa région administrative spéciale de Hong Kong.

Source french.xinhuanet.com

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/225173-maria-zaharova-loccident-na-pas-de-lecon-a-donner-a-la-chine-sur-hong>



Radio Habana Cuba